

## **Argentina**

En primer lugar, la Argentina se alinea a lo expresado por la delegación de Singapur en nombre del G77 más China.

Sr. Co Presidente,

Sin dudas y tal como fuera expresado por varios de los oradores que me precedieron, las discusiones deben focalizarse en prevenir futuras crisis, erradicar la pobreza y eliminar las desigualdades.

Debemos abordar, entre tantos otros, los problemas del cambio climático, de la pérdida de biodiversidad, y de los residuos. En cuanto al acceso al agua potable, simplemente queremos remarcar que las cuestiones que se debatan tienen que tener en cuenta la prerrogativa que tienen los Estados para poder implementar sus propias políticas y que es fundamental respetar la soberanía de los Estados sobre sus recursos naturales al discutir esta cuestión.

Muchas gracias, Sr. Co-Presidente.